



Riviera Prestige

11 Pièces

555 m²

Réf. 85263019

6 500 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans l'un des domaines les plus prestigieux et sécurisés de Mougins, cette somptueuse propriété Néo-vénitienne, érigée sur un terrain paysager de 3 900 m², offre une vue imprenable sur les collines environnantes ainsi que sur le village de Mougins. Entièrement rénovée en 2014 avec des matériaux et des prestations haut de gamme, cette villa allie élégance et confort. Avec une position dominante et une triple exposition, elle bénéficie d'un éclairage naturel optimal. Avec une surface habitable de 555 m², cette propriété dispose d'une belle entrée accueillante, d'un double séjour lumineux ...

In one of the most prestigious and secure domains of Mougins, this sumptuous Neo-Venetian property, set on a landscaped plot of 3,900 m², offers breathtaking views of the surrounding hills as well as the village of Mougins. Completely renovated in 2014 with high-end materials and amenities, this villa combines elegance and comfort. With a dominant position and triple exposure, it benefits from optimal natural lighting. With a living area of 555 m², this property features a welcoming entrance, a bright double living room with a fireplace, and a spacious dining area. The fully equipped kitchen ...

RIVIERA PRESTIGE.FR

49 boulevard Montfleury - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

